

En pleno apogeo campaña electoral argentina



Buenos Aires, 15 jul (RHC) Los precandidatos a las elecciones legislativas entraron de lleno en la campaña electoral con actos en diversos puntos de la provincia de Buenos Aires, en una carrera que arranca con fuerza de cara al 13 de agosto.

Ese día es la fecha pactada para las Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (PASO), en las que quedarán elegidos los que irán tras un asiento en el Congreso el 22 de octubre.

La expresidenta Cristina Fernández, ahora aspirante a senadora por Unidad Ciudadana, acompañada por los demás precandidatos de ese frente, eligieron la víspera a Mar del Plata para el debut de su campaña.

Ante un repleto teatro Radio City, la exmandataria dejó un mensaje principal a los argentinos: no estamos pidiendo que me voten a mí o a los que me acompañan aquí, estamos pidiendo que se voten a ustedes mismos, en defensa de ustedes.

Quiero compartir dos cosas con los argentinos, una convicción y una esperanza. La convicción es la del voto, el instrumento más defensivo que nos puede dar la democracia, no hay mejor defensa en democracia que el ejercicio del voto ciudadano, destacó.

El exministro de Trabajo Florencio Randazzo también abrió en la tarde-noche de ayer su campaña y lo hizo con su propuesta Cumplir desde la ciudad bonaerense de Bolívar.

Desde allí lanzó sus propuestas bajo tres ejes fundamentales: 'no robar, no mentir y cumplir con la palabra', dijo.

Acompañado por su fórmula Florencia Casamiquela, Randazzo señaló que uno de sus desafíos es hacer un país más justo. Y no va a haber un país más justo, apuntó, hasta que no haya un gobierno que garantice los derechos de todos los argentinos.

Por otro lado señaló que aspira a 'conformar una oposición seria firme y amplia pero no nos conformamos con ser oposición, queremos ser gobierno en el 2019'.

Nos mueven las convicciones, las ideas para los millones de argentinos. De eso se trata cumplir, enfatizó Randazzo, quien también cargó contra las políticas del presidente, Mauricio Macri.

'Este es un gobierno que no cumplió con ninguna de sus promesas. No se hace cargo de nada. Ahora, las consecuencias de ese divorcio entre la política y la gestión, de esa ausencia del Estado está trayendo mucho dolor y sufrimiento', resaltó.

Mientras este acto se sucedía, en otra zona de la provincia bonaerense, en la bella ciudad de Tigre, transcurría el inicio de campaña del excandidato presidencial Sergio Massa y su acompañante en la boleta Margarita Stolbizer, por la alianza 1País.

En varias de sus frases el aspirante a senador pidió votar para construir una alternativa de poder. 'Hay que recordarle a este Gobierno y a la Justicia que la mitad de los pibes (niños) son pobres, que una vez al día los medicamentos aumentan más que la jubilación. Hay sociedades que crecen con líderes corruptos, pero nuestra propuesta es desarrollar el país con una base moral', subrayó.

Aunque la víspera la gobernadora de la provincia de Buenos Aires, María Eugenia Vidal, difundió en las redes un pequeño spot de campaña, hoy el precandidato a senador por la alianza Cambiemos, Esteban Bullrich, y su compañera de equipo, Gladys González, acompañarán al presidente, Mauricio Macri y a la jefa de gobierno bonaerense en una actividad.

Según el cronograma, el 24 de julio venidero se dará inicio a la campaña en medios de comunicación audiovisual y finalizará el plazo para subsanar errores y omisiones existentes en el padrón electoral.

Los diversos frentes y alianzas tendrán hasta el 11 de agosto para hacer campaña y luego comenzará la veda electoral. Dos días después se realizarán las PASO.

Tras los resultados, se iniciará otro ciclo rumbo al 22 de octubre, cuando se renovará la mitad de la Cámara de Diputados y un tercio del Senado (24 miembros correspondientes a ocho provincias).

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135585-en-pleno-apogeo-campana-electoral-argentina>



Radio Habana Cuba